

BAB V

PENUTUP

A Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui “Pengaruh Deposito *mudharabah* terhadap Laba Operasional pada Bank Umum Syariah periode 2015-2018”. Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah dilakukan di BAB IV, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

- 1) Deposito mudharabah berpengaruh tetapi tidak signifikan terhadap perolehan laba operasional, hal ini dilihat dari uji t bahwa t_{hitung} sebesar 0,167 dan nilai t_{tabel} dengan menggunakan tingkat signifikan $\alpha = 5\% (0,05) : 2 = 2.5\%$ atau 0,025 (uji dua arah) derajat, $df (n-k-1) = (48-1-1) = 46$ maka besar t_{tabel} 2,012, jadi $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($0,167 < 2,012$) dan tingkat signifikan 0,868 lebih besar dari 0,05 ($0,868 > 0,05$), maka H_0 diterima dan H_a ditolak dikatakan tidak signifikan yang artinya deposito mudharabah tidak berpengaruh signifikan terhadap perolehan laba operasional pada PT. BRI Syariah.

2) Dari hasil uji koefisien determinasi diperoleh R square = 0,001 maka $0,001 \times 100\% = 0,1\%$ yang artinya 0,1% perolehan Laba operasional dipengaruhi oleh deposito mudharabah, dan sisanya 99,9% dipengaruhi oleh faktor lain, dan dari hasil output SPSS 17.0 didapat nilai r sebesar 0,025 dengan memasukan pada tabel interpretasi koefisien korelasi maka dapat disimpulkan bahwa hubungan antara Laba Operasional dengan Deposito mudharabah berada dalam interval (0.00-0.199) yaitu sangat rendah.

B Saran

Berdasarkan hasil analisis pembahasan serta beberapa kesimpulan pada penelitian ini, maka dapat penulis berikan beberapa saran, yaitu:

1. Bagi Bank BRI Syariah

Diharapkan lebih mengembangkan pendapatan deposito mudharabah melalui pembiayaan atau pengelolaan bisnis bank lainnya agar minat nasabah menginvestasikan dananya pada deposito mudharabah semakin meningkat, karena deposito mudharabah

merupakan salah satu sumber dana terbesar pada bank. Dan hendaknya bank harus dapat mengevaluasi, mempertahankan dan mengatur kinerjanya terutama dalam hal kinerja keuangannya dan mengatur kegiatan operasionalnya secara optimal dan mampu menghasilkan laba sebesar-besarnya setiap tahunnya.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Diharapkan agar dapat meneliti dengan lebih banyak variabel penelitian agar diperoleh hasil yang lebih bervariasi yang dapat menggambarkan hal-hal apa saja yang dapat berpengaruh terhadap perolehan laba operasional, sehingga lebih akurat dan lebih baik. Dan diharapkan juga penelitian dapat memberikan kontribusi dalam ilmu pengetahuan khususnya di bidang perbankan syariah dan sebagai perbandingan serta menjadi tambahan referensi bagi penelitian selanjutnya.